

In Erinnerung an

Elsa Schmidt-Schwarz

19. April 1953 – 1. Januar 2020

Wir danken allen, die Elsa im Leben Freundschaft und Achtung schenkten, sich mit uns in stiller Trauer verbunden fühlen und uns ihre Anteilnahme in tröstenden Worten bekunden. Auf ihren Wunsch hin haben wir auf eine kirchliche Abdankung verzichtet.

Ganz besonders danken wir dem einfühlsamen Pflegepersonal des Bezirkspitals Bülach. Auch Dr. med. Nic Zerkiebel, Chefarzt in Bülach, und Dr. med. Martin Kaufmann, Hausarzt vom Doktorhuus Lufingen, die Elsa in verständnisvoller Art betreut haben, schliessen wir in unseren herzlichen Dank ein.

Urs Schmidt

Marianne und Hans-Peter Schmid-Schwarz

Katharina Steiner-Schwarz

Kaspar und Suzy Schwarz

